

Dienstag, 23. März 2021, Freisinger Tagblatt / Lokalteil

## Das steckt hinter den Umfragezahlen

Der ADFC-Fahrradklimatest ist die größte Umfrage zur Zufriedenheit der Radfahrenden weltweit. Er wird vom Fahrradclub ADFC alle zwei Jahre mit Unterstützung des Bundesverkehrsministeriums durchgeführt und fand 2020 zum neunten Mal statt. Er umfasst 27 Fragen. Bei der aktuellen Befragung wurden außerdem fünf Zusatzfragen zur Fahrrad-Situation während der Covid-19-Pandemie in den Städten gestellt. Zwischen September und November 2020 konnten Radfahrerinnen und Radfahrer ihre Meinung zum Fahrradklima in ihrer Stadt abgeben, deutschlandweit waren es rund 230 000. Bundes- und bayernweit bleibt das Fahrradklima weiterhin unbefriedigend und wird von den Befragten im Durchschnitt mit 3,9 bewertet. In Bayern sind 167 Städte und Gemeinden in die Wertung gekommen, deutlich mehr als im Jahr 2018 (86). Sämtliche Ergebnisse des ADFC-Fahrradklima-Tests 2020 gibt es auf [fahrradklima-test.adfc.de](https://fahrradklima-test.adfc.de). ft